

Grußwort Amtseinführung Karin Großmann, 3.11.2020

Prof. Dr. Katrin Salchert

Rektorin der Hochschule für Technik und Wirtschaft Dresden

Liebe Frau Großmann,

ein Studium ist ein ganz besonderer Lebensabschnitt, der ein Leben lang prägt. Dazu gehört nicht nur die Aneignung von fachlichem Wissen, sondern auch das Weiterentwickeln von sozialen Kompetenzen. Studieren heißt, über den Tellerrand hinauszublicken, sich auf unbekanntes Terrain zu wagen und Neues zu proben.

Als Studentin und Student gibt es viele Möglichkeiten sich neben dem Studium zu engagieren und die Hochschule sowie die Gesellschaft mitzugestalten – ob in Hochschulgremien oder Studierendenvertretungen, ob als Tutor in der Lehre oder als Mitglied in einer der vielen Hochschulgruppen.

Die Evangelische Studierendengemeinde bietet Studierenden eine Plattform für soziales und gesellschaftliches Engagement. Sie ist aber vor allem ein Ort, um Gemeinschaft zu erleben und Gleichgesinnte zu treffen. In Zeiten, in denen coronabedingt Kontakte stark beschränkt sind und die Organisation des Studiums oft schwierig ist, kann die Studierendengemeinde Orientierung und Unterstützung geben.

Für die vor Ihnen liegenden Aufgaben und Herausforderungen als Studierendenpfarrerin der Evangelischen Studierendengemeinde wünsche ich Ihnen im Namen der Hochschule für Technik und Wirtschaft Dresden viel Erfolg und gutes Gelingen, Freude an der Arbeit und natürlich Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Katrin Salchert

Rektorin der HTW Dresden